

Verein Kallnach – Bashtanka, 3283 Kallnach



Ukraine Hilfe - Kallnach - Bashtanka (Bericht 1 - 3/2025)

Wir lesen zurzeit viel über den Krieg in der Ukraine. Oder eher: wir lesen viel über Verhandlungen und Wege, die zu einem möglichen Frieden führen könnten oder sollen.

In Bashtanka hat sich nichts geändert. Es fallen Männer und Frauen an der Front. Es werden Menschen im nahen Cherson und Mykolajiv in ihren Häusern oder auf ihrem Gang zum Einkauf getötet.

Unsere 4 Mitglieder vor Ort haben für Kinder in Bashtanka in Zusammenarbeit mit dem Jugend Forum und dem Kinderheim einen ersten Film- und Bastelnachmittag in diesem Jahr durchgeführt.

Wir bleiben solidarisch und wir bauen weiter an unserer Partnerschaft!

Freundliche Grüsse
Verein Kallnach - Bashtanka

Unser Spendenkonto
Verein Kallnach-Bashtanka
IBAN CH83 0079 0016 6120 2154

www.kallnach-bashtanka.ch

